
Controreplica  del  coordinatore  della  Lega  Jwan  Costantini  alla
segretaria di Fratelli d’Italia: ” Rispediamo al mittente Marilena
Rossi
Controreplica del coordinatore della Lega Jwan Costantini alla segretaria di Fratelli d’Italia: ” Rispediamo al mittente Marilena
Rossi, alias Marilena Gatti, certe scomposte esternazioni” “Ci spiace dover annoiare l’opinione pubblica tornando ad aprire
questioni che credevamo chiuse”. Così, questa mattina, il coordinatore provinciale della Lega Jwan Costantini, che in una
nota ha controreplicato alla segretaria di Fratelli d’Italia Marilena Rossi. “ Speriamo -prosegue Costantini – che questa sia
l’ultima di  una  lunga serie  di  uscite  inopportune.  Già  nel  2019 Giulianova  ha  dimostrato  di  non  temere  minacce  e
imposizioni. Se alle lezioni provinciali una rottura nella coalizione c’è stata, la responsabilità è solo e soltanto di Fratelli
d’Italia, i cui rappresentanti locali, con interventi documentabili, hanno orchestrato un’alleanza con partiti e sigle (Partito
Democratico e Azione) a noi estranei. Rispediamo dunque al mittente certe scomposte esternazioni e invitiamo Marilena
Gatti, scusate Rossi, a tenere finalmente un atteggiamento responsabile, consono al ruolo che ricopre. Le ricordiamo inoltre
– prosegue Costantini – che le sue oblique intimidazioni ci fanno sorridere e fanno sorridere anche il suo partito con il quale
governiamo bene ed in maniera stabile in regione e in tanti comuni abruzzesi. La Lega Salvini Premier (non Lega Nord,
segretaria Rossi, si informi e si aggiorni) ha sempre avuto un comportamento trasparente e lineare così come la stessa
Fratelli d’Italia nel resto delle province abruzzesi. Solo a Teramo il partito della Meloni ha assunto posizioni in contrasto con
la sua storica coerenza. Non vorremmo che prendesse sempre più piede il sospetto, peraltro alimentato dai contenuti, dal
tono  e  dallo  stile  della  sua  ultima  nota,  che  le  riflessioni  della  Rossi  siano  riconducibili  al  vero  regista  delle  dinamiche
elettorali provinciali, il quale da esterno al partito della Meloni cerca di condizionarlo nelle scelte utilizzando proprio la Rossi.
Auspico che Fratelli d’Italia teramana esca al più presto dallo stato di confusione che l’ha portata a preferire il Partito
democratico al centrodestra e che si inizi un proficuo percorso che permetta alla nostra coalizione di vincere le elezioni al
Comune di Teramo. Per quanto riguarda la maggioranza che amministra Giulianova, posso semplicemente ribadire che essa
è forte, produttiva e che continua a lavorare instancabilmente per la città, con gli ottimi risultati che sono sotto gli occhi di
tutti.”

Salute e prevenzione. Dal 7 febbraio incontri informativi con gli
studenti  grazie  alla  sinergia  Gruppo  Medico  D’Archivio-IISS
“Cerulli-Crocetti”  di  Giulianova
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GIULIANOVA – Diffondere una cultura della prevenzione in cui l’attenzione è focalizzata sulla riduzione dei fattori di rischio
per la salute.

È questo l’obiettivo della collaborazione tra il Dirigente dell’IISS “Cerulli-Crocetti” di Giulianova Luigi Valentini e Claudio
D’Archivio, Direttore scientifico dell’omonimo Gruppo Medico, che prevede una serie di incontri nei quali i medici specialisti
messi in campo dal Gruppo Medico D’Archivio saranno impegnati a sensibilizzare gli studenti sulla necessità di adottare uno
stile di vita salutare, responsabile e sostenibile.

Inizierà il 7 febbraio la dott.ssa Simona Ruggieri, dietista, con un incontro sulla corretta alimentazione cui seguirà, il 27
febbraio,  il  dott.  Maurizio Vaccarili,  chirurgo toracico e dirigente medico alla ASL di  Teramo, il  quale tratterà delle
conseguenze sul corpo dovute al tabagismo. Altri aspetti, riconducibili comunque alla prevenzione, saranno successivamente
affrontati dal dott. Guido Di Giovanni, neurologo, dalla dott.ssa Maria Francesca Gagliano, dermatologa, dal dott. Enio
Di Pizio, medico dello sport.

«Sono davvero grato al dottor D’Archivio, da sempre attento al territorio», dichiara il Dirigente del “Crocetti-Cerulli” Luigi
Valentini, «per aver voluto attuare e condividere con noi questa iniziativa che si inserisce perfettamente nelle attività
avviate negli anni dal ministero dell’istruzione – Direzione generale per lo studente, finalizzate appunto a tutelare il  diritto
alla salute, sensibilizzare sui temi della prevenzione e promuovere corretti stili di vita. Questi incontri saranno preziosi per
noi in termini di maggiore consapevolezza per cui come presidente REANAIA-Rete Nazionale Istituti Alberghieri, mi attiverò
per condividerli e sperimentarli a livello regionale e nazionale».
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«Alcool, fumo, sostanze stupefacenti, sedentarietà e cattiva alimentazione mettono a rischio la salute. Per me – dice Claudio
D’Archivio  –  il  discorso  sulla  prevenzione  è  stato  sempre  centrale  e  maggiormente  lo  è  in  riferimento  ai  giovani  affinché
possano diventare testimoni delle giuste azioni da attuare peraltro veicolandole, è il mio auspicio, tra gli amici e in famiglia».

 

Giulianova.  L’  Amministrazione  Comunale  ringrazia,  per  il  suo
lungo ed apprezzato servizio, la signora Graziella Leone, storica
impiegata dell’ Ufficio Anagrafe.

Graziella Leone
Questa mattina, il saluto cordiale del Sindaco Jwan Costantini. Alle 12 di questa mattina, la signora Graziella Leone, volto
notissimo dell’Ufficio  Anagrafe,  è  stata  ospite,  con  la  sua  famiglia,  del  Sindaco  Jwan Costantini.  Nella  sua  stanza,  il  Primo
Cittadino ha voluto incontrare, salutare e ringraziare Graziella, che ha tagliato nelle scorse settimane il  traguardo del
pensionamento. “Il Sindaco Jwan Costantini e l’ Amministrazione Comunale salutano con affetto e stima la signora Graziella
Leone, e le esprimono sincera riconoscenza per il servizio svolto con professionalità, generosità ed efficienza, a favore della
Città  di  Giulianova”:  così  è  scritto  nella  pergamena  che  il  sindaco  ha  consegnato  a  questa  lavoratrice  di  ferro,
apprezzatissima, custode preziosa della memoria storica delle famiglie giuliesi.

Convocazione  dell’Assemblea  Straordinaria  FIDAS  C.U.O.R.E.
DONATORI di Sangue di Giulianova 11 FEBBRAIO 2023 ORE 16:00
PRESSO Ospedale Civile di Giulianova ” Aula Magna “.
convocazione dell’Assemblea Straordinaria FIDAS C.U.O.R.E. DONATORI di Sangue di Giulianova  11 FEBBRAIO 2023 ORE
16:00 PRESSO Ospedale Civile di Giulianova ” Aula Magna “.
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Giulianova – manifestazione con corteo non autorizzato denunciati
organizzatori  e partecipanti
 

 

In data 29.12.2022 in Giulianova (TE) Piazza Fosse Ardeatine, si è svolto, organizzato da esponenti anarchici locali, un
presidio in solidarietà ad Alfredo COSPITO, militante anarco – insurrezionalista attualmente detenuto nel carcere di Sassari in
regime detentivo di 41 Bis dell’ordinamento penitenziario.

Al termine del presidio, a cui hanno partecipato circa 60 appartenenti o comunque simpatizzanti della locale area anarchica
o delle limitrofe province, oltre che alcuni ultras del Giulianova Calcio, circa 40 persone di quelle presenti in piazza, in
maniera del tutto repentina, senza che fossero state autorizzate, hanno invaso via Nazario Sauro per dar vita ad un corteo
lungo alcune vie del centro cittadino, fino a raggiungere Via Thaon di Revel.

Qui personale in servizio di ordine pubblico, con lo scopo di non far raggiungere al corteo la Strada Statale Adriatica SS 16. a
quell’ora  molto  trafficata  anche  in  considerazione  del  periodo  festivo,  al  fine  di  non  creare  turbativa  per  le  persone  in
transito ed anche per preservare l’incolumità dei  manifestanti  e degli  automobilisti,  ha esortato i  manifestanti  a non
proseguire oltre, invito al quale non hanno ottemperato. Infatti gli stessi, incuranti dell’ammonimento avanzatogli e dello
sbarramento effettuato, forzavano il cordone di sicurezza approntato ed occupavano la SS 16. continuando il corteo fino alla
stazione ferroviaria, esplodendo anche alcuni petardi ed accendendo fumogeni. Solo la pronta rimodulazione dei servizi di
ordine pubblico ha permesso di evitare pericoli per la sicurezza stradale e per gli stessi manifestanti.

L’attività di indagine intrapresa dalla DIGOS della Questura di Teramo, anche con il  supporto di videoriprese effettuate sul
posto dal personale della Polizia Scientifica, ha permesso di identificare 7 soggetti, appartenenti alla locale area anarchica e
delle  province  vicine,  denunciandoli  alla  competente  Autorità  Giudiziaria  per  le  ipotesi  di  reato  di  Art  18  TULPS
(manifestazione non autorizzata, nella fattispecie il  corteo lungo le vie cittadine). Art.5 bis L. 152/75 (accensione di artifizi

pericolosi nel corso di manifestazioni pubbliche) e Artt. 337 e 33l) c.p. (resistenza a pubblico ufficiale aggravata).
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Lungodegenza  Giulianova,  convenzione  con  l’Università
dell’Aquila

E’ stato ufficializzato il convenzionamento, dal 1° febbraio,  con l’Università dell’Aquila per la unità operativa
complessa di Lungodegenza nell’ospedale di Giulianova.

E’ Massimo De Martinis, professore associato del dipartimento di Medicina clinica, sanità pubblica, scienze della vita e
dell’ambiente che ha assunto il ruolo di direttore dalla Uoc Lungodegenza.

“Per la nostra Asl è un passo determinante, per compiere il quale è stato basilare il sostegno del prorettore e direttore dello
stesso dipartimento Mesva,  il  professor Guido Macchiarelli,  e del  rettore Edoardo Alesse”,  ha esordito il  direttore
generale della Asl, Maurizio Di Giosia, il quale ha ricordato che il   rapporto fra la  Asl di Teramo e l’università dell’Aquila è
di lunga data e nel corso degli anni ha portato a proficue forme di collaborazione sotto forma di convenzionamento per la
gestione di alcuni reparti ospedalieri _ in ordine di tempo, oltre alla Lungodegenza, la Uoc di Medicina di Sant’Omero affidata
al  professor Davide Grassi  _   ma anche nell’attivazione del  corso di  laurea in infermieristica all’interno dell’azienda
sanitaria teramana.
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Di Giosia ha ringraziato  per l’impegno profuso  Luigino De Berardis, direttore della Uoc di Medicina interna dell’ospedale
giuliese,  che  finora  ha  ricoperto  anche  l’incarico  di  direttore  facente  funzione  della  Lungodegenza,  reparto  che  ha  fatto
crescere nonostante si sia dovuto dividere fra i due ruoli, molto impegnativi.

“La convenzione con l’Università dell’Aquila porterà,  nelle nostre aspettative,  un valore aggiunto con nuove risorse e
possibilità anche di  aumentare le opportunità formative per tutto il personale, attraverso le scuole di specializzazione che
rappresentano  non  solo  un’occasione  di  crescita  dal  punto  di  vista  scientifico  e  culturale,  ma  anche  una  fucina  per  la
formazione di medici che possono rappresentare il futuro della nostra sanità”, ha aggiunto Di Giosia.

Apprezzamento anche dal sindaco di Giulianova Jwan Costantini che ha sottolineato come “la Asl abbia rimesso al centro
della sanità teramana l’ospedale costiero che dà risposte importantissime, in tema sanitario,  soprattutto d’estate con
l’enorme  afflusso  di  turisti.  Dopo  20  anni  la  Asl  con  questa  direzione  è  tornata  ad  investire  sull’ospedale  di  Giulianova  e
l’arrivo  di  medici  qualificatissimi  ne  è  la  prova”.  Il  sindaco  ha  anche  ringraziato  il  personale  “che  si  è  impegnato  per
fronteggiare l’emergenza Covid, con risultati straordinari. Ricordo ad esempio che in una notte con il direttore Di Giosia
abbiamo deciso di aprire una struttura rivelatasi fondamentale come quella di bivio Bellocchio”.

Il professor Macchiarelli ha affermato: “Non possiamo dire che la nostra sanità sia seconda a nessuno, ma ora è il momento
di diventare professionisti nella qualità della sanità, in qualsiasi comunità di questo Paese. Il ruolo dell’Università dell’Aquila
è quello di portare innovazione: noi facciamo ricerca e sperimentazione e siamo inseriti in un panorama internazionale”.

Il  nuovo  direttore  della  Lungodegenza,  Massimo  De  Martinis,  ha  evidenziato  che  “l’azienda  sanitaria  di  Teramo sta
investendo  tantissimo  per  migliorare  l’offerta  sanitaria  sul  territorio  e  il  collegamento  intermedio  con  l’ospedale,
rappresentato  dalla  Lungodegenza,  è  fondamentale”.

“L’aumento dell’età media della popolazione e la concomitante diffusione di  malattie croniche rendono basilari  reparti  del
genere, che rispondono a una forte domanda a livello locale”, ha infatti concluso il direttore generale,”la Lungodegenza è un
reparto strategico anche nel futuro assetto della sanità che, con quanto disposto dal Dm 77, sarà un fulcro di quel rapporto
ospedale-territorio che rappresenta la base della medicina 4.0”.

 

 

Giulianova.  Le  classi  2  G  e  3  M  del  Liceo  “Marie  Curie”  di
Giulianova iniziano lo scambio culturale con il Liceo IMI a Istanbul
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“Non  giudicare  sbagliato  ciò  che  non  conosci,  cogli  l’occasione  per  comprendere”  è  stato  il  motto  per  quattordici
studentesse delle classi 2G e 3 M del Liceo “Marie Curie” di Giulianova che, accompagnate dalle docenti Elda Tomassini,
Federica  Di  Gregorio  e  dalla  Dirigente  Scolastica,  prof.ssa  Silvia  Recchiuti,  hanno iniziato  uno scambio  culturale  con
altrettanti studenti turchi frequentanti l’IMI, lo storico Liceo Italiano di Istanbul.

Il progetto, curato dalle prof.sse Ottavia Sales, insegnante ad Istanbul presso l’IMI, e Elda Tomassini, docente del Curie,
continuerà a maggio prossimo con l’accoglienza degli studenti turchi.

La”delegazione” del Curie é stata ricevuta ad Istanbul dal Dirigente Scolastico del Liceo Italiano, prof. Giuseppe Finocchiaro,
e ha potuto visitare la storica metropoli dal 9 al 16 gennaio scorso.

Arresto  del  latitante  Matteo  Messina  Denaro.  Il  Sindaco  Jwan
Costantini esprime ai vertici   locali dell’ Arma dei Carabinieri il
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plauso ed il ringraziamento della Città di Giulianova.  

 

Il Sindaco Jwan Costantini, a nome dell’ Amministrazione Comunale e per conto della Città di Giulianova,  ha inviato questa
mattina al Comandante dei Carabinieri di Teramo Colonnello Pasquale Saccone, ai Comandanti della Compagnia e della
Stazione  Carabinieri di Giulianova, rispettivamente il Capitano Nicolò Morandi ed il Luogotenente Angelo Varletta,  una
lettera di plauso e gratitudine per l’arresto del latitante Matteo Messina Denaro.

“Desidero esprimere – ha scritto il Sindaco-  il mio personale compiacimento e quello di questa Amministrazione Comunale
per il positivo esito dell’operazione portata a termine dall’ Arma dei Carabinieri.

Sento il  dovere,  in  queste ore di  diffuso e motivato ottimismo,  di  manifestarvi  la  gratitudine della  comunità giuliese,  una
comunità che, come l’intera popolazione italiana, avverte da sempre il gravoso peso morale della persistente presenza del
sistema mafioso.

Il senso di sollievo che oggi avvertiamo rimanda inevitabilmente ad un debito collettivo di verità e giustizia nei confronti
delle decine di vittime innocenti mietute negli anni dalle organizzazioni mafiose.

Sappiamo che la guerra non è vinta, ma che una battaglia fondamentale, condotta con coraggio, intelligenza, meticolosità e
costanza, è stata premiata da un risultato atteso, meritato.
Attraverso le vostre persone, giungano all’ Arma dei Carabinieri il vivo plauso e la sincera riconoscenza  della Città di
Giulianova.”

 

Giulianova.  Terreni  di  via  Vespucci  e  via  Marconi.  La  Giunta
approva il progetto. Sorgeranno due palazzine e, a disposizione
della città, due parcheggi per un totale di circa 50 posti auto.

Giulianova lido
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Giulianova lido
La Giunta comunale, nel corso della sua ultima seduta, ha dato il via libera al comparto edilizio di via Vespucci e via Marconi
di proprietà della società Abba. Il sì riguarda la realizzazione di due palazzine e, per un importo di 90.500 euro, delle relative
opere di urbanizzazione. L’iter tecnico-amministrativo può dunque dirsi concluso. Per l’apertura del cantiere e l’avvio dei
lavori, infatti, occorre solo il rilascio dei permessi. Il piano interessa due diversi lotti: uno in via Vespucci, angolo via Marconi,
nelle adiacenze della chiesa di San Pietro Apostolo; l’altro ad ovest, lungo il tracciato ferroviario, dove è attualmente uno
spiazzo  erboso,  dallo  scorso  agosto  utilizzato  a  parcheggio.  Il  progetto  esecutivo/definitivo,  redatto  dall’  architetto  Leo
Medori, rispetta le norme tecniche del Prg vigente e prevede la realizzazione complessiva di due fabbricati, uno in ciascuno
dei due terreni. Quello prossimo alla chiesa, benchè privato e nonostante i profondi avvallamenti del fondo sterrato, è da
sempre utilizzato come parcheggio pubblico; quello lato ferrovia è stato di recente aperto alla sosta delle auto grazie ad una
convenzione con la proprietà. “L’intervento approvato – conferma il consigliere e Presidente della Commissione urbanistica
Paolo Bonaduce – prevede la realizzazione di due palazzine. La percentuale di utilizzo dell’area, per il privato, è del 35%. Il
restante 65 deve essere ceduto gratuitamente, sistemato e attrezzato per parcheggi pubblici e viabilità. Complessivamente
saranno realizzati circa 50 nuovi posti auto, ceduti, come ho detto, direttamente e gratuitamente al Comune, in virtù di
meccanismi di cessione previsti  nel Prg a fronte della fabbricazione.” “Quello che era un parcheggio privato, privo di
regolamentazione  e  molto  accidentato  –  sottolinea  l’assessore  Marco  Di  Carlo  -,  sarà  finalmente  a  disposizione  della
cittadinanza, peraltro in una zona centrale, vicina ad una chiesa, al mare, alla zona che ospita il mercato del giovedì. Un
ulteriore esempio di buon governo, credo, che ha portato finalmente a destinazione un progetto fermo da decenni”. “ Siamo
più che soddisfatti – conclude il Sindaco Jwan Costantini – La città cambia e cambia in meglio. Ringrazio l’Ufficio tecnico, la
maggioranza, la Giunta, per aver ben operato e restituito al decoro e al giusto utilizzo questo fondamentale angolo di città”.

Giulianova.  Liceo  M.  Curie:  concluso  a  Lubiana  la  positiva
esperienza del  progetto  internazionale  “GROWMET”
Concluso  nel  mese  di  dicembre  scorso  a  Lubiana,  la  positiva  esperienza  del  progetto  internazionale  “GROWMET”,
nell’ambito del programma europeo Erasmus Plus, il Liceo Statale “M. Curie” di Giulianova ha recentemente ospitato il
secondo incontro TPM (transnational project meeting) del progetto “GROWING GREEN” che ha visto la partecipazione di
tutti  i  paesi partner (Danimarca, Slovenia, Paesi Baschi ed Italia) per fare il  punto sullo stato dell’arte del progetto e
programmare le prossime attività e relative deadline.

Il progetto “GROWMET” è un progetto di cooperazione internazionale che ha permesso la realizzazione di guide operative
che  promuovono un  approccio  di  “growth  mindset”  tra  docenti,  studenti  e  genitori  ed  è  finalizzato  allo  scambio  di  buone
pratiche relative all’insegnamento e all’apprendimento di competenze ritenute indispensabili nel 21mo secolo.
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La finalità del secondo progetto “GROWING GREEN” è anzitutto quella di informare e sensibilizzare gli studenti in merito ai
problemi energetici ed ambientali, alla sostenibilità e alle risposte a questi problemi rappresentate dalle energie rinnovabili e
dall’economia circolare.


